

Né à Verviers, en Belgique, Jean-François Maljean a grandi à côté de son piano. Il a commencé à jouer très tôt et a montré un talent remarquable dès le début. Beaucoup disent qu'il est doué d'un style à la fois indéfinissable et incomparable, une qualité qui l'a fait sortir du lot, mais qui lui permet en même temps de faire une carrière où il est reconnaissable.

Après avoir terminé ses études musicales à Verviers, Liège et Bruxelles, Jean-François a exploré de nouveaux horizons. C'est au Berklee Music College de Boston (USA), que l'artiste renforce son talent et sa passion pour le jazz. Son voyage sur le nouveau continent a saupoudré sa musique d'une touche encore plus stylisée, qui a révélé sa véritable personnalité artistique.

A son retour des USA, Jean-François forme le groupe Smoky Mokes (ragtime) avec, entre autres, Jacques Stotzem à la guitare. Plus tard, il rejoint le groupe Transfert de Pierre Rapsat, qu'il avait déjà accompagné avant son voyage aux USA. Au total, ce seront 10 années intenses de collaboration.

En 1982, il fonde le groupe "Maljean-Willems" avec le batteur Christian Willems. Sa carrière de chanteur a débuté avec ce groupe en 1984. Le groupe a fait de nombreuses tournées et a enregistré plusieurs vinyles et un CD avec succès pendant une décennie. Maljean-Willems a gagné le "Prix Québec-Wallonie-Bruxelles" (actuellement "Prix Rapsat-Lelièvre") en 1990.

En 1996, Maljean revient au piano acoustique et publie son premier album de piano solo "Vue sur Mer". L'album est accueilli avec enthousiasme par le public et la critique et est qualifié de "New Age".

En 1999, Adasong, l'éditeur de Maljean, a réussi à sortir son deuxième album de piano solo intitulé "Légendes" à Taïwan. C'est le tout début de son étonnante carrière en Asie. Depuis lors, 15 albums ont été publiés dans le monde entier, avec un succès particulièrement important en Asie. Maljean a également commencé à tourner à partir de 2002 dans toute l'Asie : Chine, Japon, Indonésie, Inde, Vietnam, Singapour,... Il est plus connu sous le nom de "Shang Malong" en Chine où il se produit beaucoup.

En 2010, il a commencé une collaboration avec Shang Wen Jie, l'une des pop stars féminines les plus populaires en Chine. Ils ont écrit ensemble l'hymne du pavillon belge de l'exposition Shanghai 2010. La chanson intitulée "Our Song" a rapidement été numéro un en Chine.

Maljean a également réalisé avec Silvano Macaluso, avec qui il travaille beaucoup, un CD avec des chansons "Schtroumpf" en chinois pour la Chine, où les Schtroumpfs sont très populaires.

En 2011, il a sorti un album sous le nom de "Dong Fusion". Il s'agit d'une coproduction entre la Chine et l'Europe qui mélange les belles voix des chanteurs de la minorité Dong de la province de Guizhou en Chine avec la musique de Maljean. Cette année, il est devenu artiste Steinway.

En plus de sa carrière d'artiste, Maljean a composé de nombreux génériques pour la télévision et la radio, des bandes sonores et a travaillé en tant que directeur artistique sur des programmes télévisés musicaux.

En 2012, son 16e album, intitulé "Apormidjusofir", vient de sortir. Il parle de sa ville natale belge, Verviers. Dans ce dernier album, vous pourrez apprécier la collaboration d'une bande de musiciens. Maljean a commencé à donner des concerts avec ce projet.

2013 et 2014 s'ouvrent avec des projets de tournées en Chine et en Amérique du Sud.

En 2015, il sort un CD (avec les partitions) intitulé " Douze pièces de piano pour Laure ". Il joue dans ce CD des chansons magnifiques pour adolescents de Shang Wen Jie et deux compositions originales. Le CD a connu un grand succès en Chine et est sorti avec les partitions de piano.

En 2016, concerts en Chine et enregistrements pour le Steinway " Spirio " à New York. Lancement du Steinway " Spirio " à Nanjing (Chine)

En 2017, nouveau CD (avec partitions) " Entre Rêves et Illusions " où il joue au piano solo des chansons de Pierre Rapsat.

2018, Maljean participe au prestigieux gala du nouvel an de la CCTV. Il donne de nombreux concerts et enregistre une nouvelle série de pièces et de vidéos pour SPIRIO STEINWAY à NYC.

2019, Le tout nouveau CD intitulé " DUO " enregistré ...en duo avec le célèbre saxophoniste Robert Jeanne est sorti début avril.

2020, Jean-François Maljean sort la chanson " Chime of the dawn bells " pour soutenir la population de Wuhan touchée par l'épidémie. Cette chanson a été interprétée par sa fille Noémie et la vidéo a atteint 100 millions de vues.

En 2021, sortie de son dernier album piano solo "Living together".